toto Friends

河内町立かわち学園 第8学年通信 No. 1 令和5年4月7日

*道・経験がある。これとう

進級おめでとうございます。いよいよ8年生での生活が始まります。後期課程に進級した、昨年度の1年間で、心も体も大きく成長してきました。生徒一人一人が夢や希望をしっかりともって、学習や行事、部活動などに積極的に取り組み、その実現に向けてさらに頑張ってほしいと思います。新しいクラスとなり、喜びや期待とともに不安もあるかと思いますが、一人一人が明るく、有意義な学校生活を送ることができるよう支援していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

学年担当職員を紹介します

☆8学年主任 高橋 友香(たかはし ゆか)

42人の子供たちと一緒に8年生に進級することができて、とても嬉しいです。とても素直でかわいく、授業には一生懸命、やるべきことをしっかりやろうとする子供たちとの生活が、さらに向上していくのかと思うと、とてもわくわくしてきます。みんなで、はなまるをどんどん増やして、笑顔あふれる毎日を充実させていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

☆ 1 組担任 中山 玲那 (なかやま れな)

8学年への進級おめでとうございます。昨年度はみなさんの英語の授業を担当し、素直に明るく授業に取り組むみなさんの姿が素敵だと感じていました。今年度は学級担任としてみなさんの成長に携わることができ、とても嬉しく思います。みなさんのよさがキラキラと輝き、充実した1年間となるよう、精一杯サポートして参ります。どうぞ宜しくお願いいたします。

☆2組担任 木村 龍也(きむら りゅうや)

初めまして今年度8年生の社会科を担当する木村龍也です。私の授業は、楽しくわかりやすくをモットーとしています。是非社会科を好きになってください。また担任として皆さんと一緒に生活し、一緒に成長できればと思います。かわち学園はみなさんのほうが先輩ですので、色々と教えてください。よりよい一年間を目指して皆さんをサポートしていきます。よろしくお願いいたします。

☆8学年担当 ハートフル学級担任 島 直美(しま なおみ)

進級おめでとうございます。昨年度に引き続き、今年度も美術を担当します。メリハリをつけて授業を受けていた7年生が、どんな8年生になるのかとても楽しみにしています。そして、今年度は学年担当としても関わることになりました。一人一人がよりよく成長できるように、スタッフの一員として支援していきたいです。どうぞよろしくお願いします。

☆8学年担当 大貫 侑美(おおぬき ゆみ)

昨年度までは前期課程担当でしたが、本年度より後期課程の担当となりました。昨年度も、廊下や教室前で会うときちんと挨拶ができ、礼儀正しい7年生だったみなさんとどんな1年を過ごすことができるのかわくわくしています。みなさんの「新しい1歩」を応援できるように、精一杯支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

学年だよりの タイトル☆ 7年生では1クラスで生活してきた子供たち。今年度は2クラスになります。ただ、2クラスになっても、仲間であることに変わりはありません。誰とでも話ができる、協力ができる、そんな学年であり続けますように。子供たちのよさをどんどん伸ばして、はなまるをいっぱいあげられる毎日になればいいと思っています。